

Le fils de Bolsonaro réaffirme que le Brésil transfèrera son ambassade de Tel Aviv à Jérusalem



Brasilia, 28 novembre (RHC)- Eduardo Bolsonaro, fils du président élu du Brésil, a réaffirmé que l'Ambassade de ce pays en Israël sera transférée de Tel Aviv à Jérusalem pour reconnaître cette ville comme capitale israélienne bien que ce territoire soit au centre d'une dispute avec la Palestine.

Dans le contexte de plusieurs réunions à Washington avec des autorités du gouvernement de Donald Trump, Eduardo Bolsonaro, qui est député du Parti Social Libéral, a confirmé que le Brésil commencera le transfert de la mission diplomatique, mesure impulsée par la Maison-Blanche, quand son père prendra possession de sa charge en janvier 2019.

Il a signalé que son pays assumera le possible impact qu'une telle décision pourrait avoir sur les liens commerciaux et diplomatiques avec des pays du Moyen Orient qui sont de gros importateurs de viande brésilienne. Il a ajouté à ce propos que l'on cherchera des alternatives pour mitiger les possibles

conséquences.

Le président élu du Brésil, d'extrême -droite, Jair Bolsonaro, avait déjà annoncé au cours de sa campagne électorale qu'il reconnaîtrait Jérusalem comme la capitale d'Israël suivant les pas de pays comme les États-Unis, le Paraguay, le Honduras et le Guatemala, bien que cette décision viole les résolutions de l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/177668-le-fils-de-bolsonaro-reaffirme-que-le-bresil-transferera-son-ambassade-de-tel-aviv-a-jerusalem>



Radio Habana Cuba